

Lavdy  
IMMOBILIER

6 Pièces  
160 m<sup>2</sup>  
Réf. 14795886  
1 090 000 €

Aix-en-Provence  
Maison à vendre (13100)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Coup de coeur pour cette jolie pépite! Situé dans un charmant village à 20 minutes d'aix en provence, belle bastide de 2004 sur 4000 m<sup>2</sup> de terrain semi-clos dans un environnement calme et arboré de chênes verts, non isolé. La maison offre de beaux volumes, elle est lumineuse avec ses larges baies vitrées et bénéficie d'un bel ensoleillement grâce à son exposition sud. Elle propose actuellement 160 m<sup>2</sup> habitables et offre la possibilité d'une extension de 40 M<sup>2</sup>, confirmé par l'urbanisme de la commune. Le rez de chaussé comprend une entrée avec placard, un espace de vie de près de 55 m<sup>2</sup> ...

Located in a charming village 20 minutes from aix en provence, pretty house from 2004 on 4000 M<sup>2</sup> of enclosed land in a quiet environment with oak trees. The house offers beautiful volumes, it is bright with its large bay windows and benefits from plenty of sunshine thanks to its southern exposure. It currently offers approximately 175 m<sup>2</sup> of living space and offers the possibility of an extension of 100 m<sup>2</sup>. The ground floor includes an entrance with cupboard, a living space of almost 55 m<sup>2</sup> which includes the living room and the dining room, an open fitted kitchen, an office of 15 M<sup>2</sup> or ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Lardy  
IMMOBILIER



Lardy  
IMMOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



IMMOBILIER



Lardy  
IMMOBILIER